

's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler! Werte Musikfreunde!

Für die Trachtenkapelle Kreuttal geht ein intensives Probe- und Auftrittsjahr zu Ende. Nachdem im Frühjahr mit dem Freundschaftskonzert gemeinsam mit der Musikkapelle Thanheim und dem Open Air Konzert am heiligen Berg gleich zwei große Veranstaltungen auf dem Programm standen, erwarteten die Musikerinnen und Musiker im Herbst die Marschmusikbewertung in Deutsch Wagram und die Konzertmusikbewertung in Gaweinstal.

Zudem waren die TKK sowie einzelne Ensembles wieder beim Erntedankfest in Hautzendorf, beim Advent im Kreuttal in Unterolberndorf und bei zahlreichen anderen Veranstaltungen im Einsatz. Gemeinsam feierten wir die runden Geburtstage mehrerer Musikerkollegen. Wir gratulieren Franz Gassler, Hans Denk, Monika Schmid und Franz Gaßler noch einmal ganz herzlich!

Ebenso hat für die NachwuchsmusikerInnen ein neues Unterrichtsjahr begonnen. Derzeit sind 29 Schülerinnen und Schüler in Ausbildung. Das Nachwuchsorchester "Los Krawallos" wird im Jänner seinen ersten Auftritt im neuen Schuljahr haben. Besonders erfreulich ist, dass bereits die ersten "Los Krawallos"-Mitglieder bei der TKK mitwirken. Herzliche Glückwünsche gelten Alexander Obermaier, der im Sommer das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze abgelegt hat und das Schlagzeugregister der Trachtenkapelle Kreuttal verstärkt.

Wir beenden das Jahr 2013 wie gewohnt mit unserer Punschhütte beim Musikhaus zu Weihnachten und zu Silvester und freuen uns, Sie bei unseren Veranstaltungen im Jahr 2014 wiederzusehen. Wir begrüßen Sie am 22. Februar 2014 beim 25. Trachtenball im Gasthaus zur Eisenbahn und bei unserer Jahreshauptversammlung am 14. März 2014.

Wir wünschen Ihnen und unseren MusikerInnen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2014!



Die Trachtenkapelle Kreuttal erreichte bei der Konzertmusikbewertung in Gaweinstal 89,33 Punkte.



Alexander Obermaier wirkt seit August 2013 auf dem Schlagzeug bei der Trachtenkapelle Kreuttal mit.

Termine

24.12.2013 Punschhütte beim Musikhaus

31.12.2013 Punschhütte beim Musikhaus

22.02.2014 25. Trachtenball im GH zur Eisenbahn

14.03.2014 Jahreshauptversammlung der TKK

Marschmusikbewertung: Sehr guter Erfolg in Deutsch Wagram

Bei der Marschmusikbewertung der BAG Gänserndorf erreichte die TKK einen sehr guten Erfolg.

Die Trachtenkapelle Kreuttal nahm am 22. September bei der Marschmusikbewertung des Bezirks Gänserndorf teil, die in Deutsch Wagram stattfand. Unter der Leitung von Stabführer Mario Flandorfer traten die Musikerinnen und Musiker in der Stufe D an und erreichten einen sehr guten Erfolg. Die Marschmusikbewertung wurde auf dem Sportplatz abgehalten und umfasste auch ein Monsterkonzert, bei dem alle TeilnehmerInnen gemeinsam musizierten.



Konzertmusikbewertung: 89,33 Punkte für die TKK

Am 24. November fand die Konzertmusikbewertung der BAG Mistelbach in Gaweinstal statt. Die Trachtenkapelle Kreuttal erhielt für die dargebotenen Stücke 89,33 Punkte, das ist der sechste Rang in der Stufe B.

Bei der Konzertmusikbewertung in Gaweinstal bot die Trachtenkapelle Kreuttal das Pflichstück "A Festival Prelude" von Fritz Neuböck und als Selbstwahlstück "Enjoy the Music" von Thomas Doss dar. Die beiden Stücke wurden in den Wochen und Monaten vor der Bewertung intensiv geprobt, erstmals spielten wir auch mit Saxophonen. Die 89,33 Punkte, die erreicht wurden, stellen für die TKK ein erfreuliches Ergebnis dar.

Musikerportrait: Benedikt Rippl

Benedikt Rippl ist eines der jüngsten Mitglieder der TKK und hat es bereits bis zum Bundeswettbewerb Prima la musica geschafft.

Wohnort: Michelstetten

Alter: 13

Instrument: Trompete Mitglied seit: 2012

Musikalischer Werdegang: Bennilernte ein Jahr Blockflöte und nimmt derzeit das sechste Jahr Trompetenunterricht bei Johannes Hofmann.

Wie oft übst du? 4-6 mal wöchentlich



Was waren deine bisher größten musikalischen Erfolge?

2.Preis beim Bundeswettbewerb Prima la musica 2013 in Sterzing, der 1.Preis beim Landeswettbewerb Prima la musica 2011 und 2013 sowie das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze

Welche Musik -außer Blasmusik- hörst du gerne? Elektro, House und Musik aus den Charts

Wer ist dein größtes musikalisches Vorbild? *Ich habe keines*.

Gulasch, Würstel oder Würstel mit Saft? Gulasch

Punschhütte

in Hautzendorf beim Musikhaus

am 24.12.2013 ab 14:00 am 31.12.2013 ab 16:00



Punsch Glühwein Kinderpunsch